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1 - LOMBARDIA. CARGO AEREO, MARONI: CONFERMO IMPEGNO 

REGIONE 

 

(Lnews - Milano, 27 nov) "Gli aeroporti della Lombardia, rappresentano 

quasi i due terzi del traffico cargo nazionale. È nostro interesse, quindi, 

capire cosa si possa fare di più e di meglio per contribuire al lavoro di 

squadra complessivo su questo comparto". Lo ha detto il Presidente 

della Regione Lombardia, Roberto Maroni, che questa mattina ha 

partecipato alla presentazione del position paper del MIT 'Azioni per il 

rilancio del cargo aereo' che si è tenuta all'Hangar SEA Prime del 

Terminal 1 dell'aeroporto di Milano Malpensa. 

 

IMPEGNO SULLA LOGISTICA - Dopo aver ricordato che la Regione non 

ha competenze in materia di aeroporti, "anche se questa – ha 

sottolineato - è una delle materie oggetto di trattativa con Roma" 

aperta dopo il referendum sull'Autonomia dello scorso ottobre. "Quello 

che possiamo fare e che stiamo già facendo – ha osservato - è sulle 

infrastrutture e sulla mobilità. Siamo con Anas, siamo con Rfi per 

completare i collegamenti ferroviari, il T2 con Gallarate, che consentirà 

a Malpensa di diventare un punto di riferimento anche dal punto di 

vista del trasporto ferroviario con tutto il Nord Europa.  

 

PEDEMONTANA- Fra poche settimane ci sarà, finalmente, anche 

l'apertura dell'Arcisate-Stabio e, se arriverà il via libera da Roma che 

stiamo attendendo da oltre un anno su Pedemontana, andremo 

avanti anche su questa importantissima opera. Confermo - ha 

concluso Maroni - che da parte della Regione il grande lavoro di 

squadra che si è fatto in questi anni, proseguirà in questa direzione". 

(Lnews) 
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2 - LOMBARDIA. GIUSTIZIA/1, MARONI: TRA MAGISTRATI E POLITICA 

NO A INCROCIO PERICOLOSO 

 

PRESIDENTE A PRESENTAZIONE LIBRO DI VIETTI 'METTIAMO GIUDIZIO' 

 

(Lnews - Milano, 27 nov) "Il libro mi è piaciuto e ho apprezzato in 

particolare, il terzo capitolo, 'I magistrati e la politica, un incrocio 

pericoloso': qui io metterei un punto interrogativo, o meglio, chiederei 

se deve continuare a essere sempre e comunque un incrocio 

pericoloso. Io dico di no, o almeno me lo auguro". Lo ha detto il 

presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni, questa sera, alla 

presentazione del libro di Michele Vietti 'Mettiamo giudizio - Il giudice 

tra potere e servizio'. 

 

"Sarebbe un danno per tutti - ha spiegato Maroni -, nessuno esce 

vincitore quando c'è un grande processo mediatico, che poi magari si 

conclude in un altro modo: usciamo tutti sconfitti. Da rappresentante 

della politica dico che non c'è alcun interesse ad andare contro la 

magistratura e mi auguro davvero che si possano trovare le condizioni 

perché tutti mettano giudizio, quanto al mondo che rappresento". 

(Lnews) 

 

mam 

 

 

3 - LOMBARDIA. GIUSTIZIA/2, MARONI: POLITICI NELLE ISTITUZIONI 

ABBIANO VISIONE DEL BENE COMUNE E COSA PUBBLICA 

 

(Lnews - Milano, 27 nov) "Il politico che è nelle istituzioni dovrebbe avere 

una visione diversa, come l'abbiamo io e tanti colleghi, quella del bene 

comune, della cosa pubblica, rappresentando i cittadini, lasciando 

fuori dalla porta la propria appartenenza politica, cosa non facile, ma 

tutte queste condizioni ci possono essere" ha detto ancora il presidente 

Maroni, intervenendo alla presentazione del libro di Michele Vietti 

'Mettiamo giudizio'. 

 

PRIMA DELLA RIFORMA OCCORRE 'METTERE GIUDIZIO' - "Serve una 

profonda e radicale riforma della giustizia? Non lo so. Ci sono lavori in 

corso e non solo da adesso, ma da molto tempo – ha proseguito 

Maroni -. Prima ancora che una norma di legge che modifica i ruoli, il 

rapporto, le carriere, l'obbligatorietà dell'azione penale, io penso ci 

debba essere l'invito contenuto nel titolo, sintesi perfetta: 'Mettiamo 

giudizio', la disponibilità e la volontà a trovare il modo di fare convivere 
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chi si occupa di gestire la cosa pubblica e chi si occupa di applicare le 

leggi. Non credo sia una missione impossibile e credo si possa guardare 

con ottimismo il futuro. Ci sono le condizioni: dopo una stagione 

violenta, straordinariamente caotica, di tanti anni fa, ora non credo 

che nessuno abbia interesse a continuare in quella direzione e io, come 

governatore, sono disposto a dare il mio contributo". 

 

VIETTI GARANZIA A FINLOMBARDA - "Di Michele Vietti ho sempre 

apprezzato le qualità, le competenze, l'equilibrio che non sempre gli 

uomini che si occupano di politica mettono nelle questioni - ha detto 

Maroni, rivolgendosi all'autore, che è anche presidente di Finlombarda 

- e lo ringrazio anche per il sostegno e l'impegno che dà nella 

collaborazione con me e per avere accettato di venire ad assumersi 

una responsabilità importante, che però per me è una garanzia, la 

persona giusta al posto giusto, perché, quando si maneggiano soldi 

pubblici, occorre avere un'attenzione enorme". (Lnews) 

 

mam  

 

 

4 - LOMBARDIA. VINO/1, MARONI: ECCELLENZA LOMBARDA CHE 

MERITA DI ESSERE CONOSCIUTA DI PIÙ 

 

PRESIDENTE A PRESENTAZIONE 'VINIPLUS 2018': UTILE PROMOZIONE  

"QUALITÀ ECCELSA, IN GRADO DI COMPETERE IN TUTTO IL MONDO" 

 

(Lnews - Milano, 27 nov) "È una guida completa, utile e importante, 

perché promuove un'eccellenza, una delle numerose della Lombardia, 

ma che riteniamo debba essere conosciuta di più". Lo ha detto il 

presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni, questo 

pomeriggio, a Milano, alla presentazione dell'edizione 2018 della guida 

'ViniPlus di Lombardia'. 

 

Alla presentazione ha preso parte anche il vice presidente e assessore 

alla Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala. 

 

QUALITÀ ECCELSA - "Abbiamo vini di qualità eccelsa, dobbiamo 

semmai aumentare la quantità, ma circa la qualità possiamo 

competere con i migliori vini del mondo, perché è vero che la 

Lombardia è la regione delle imprese, della fabbrica, del manifatturiero 

- ha ricordato Maroni - ma, tra i tanti primati che ha, è anche la prima 
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regione agricola d'Italia e il nostro compito è di farla conoscere anche 

sotto questo aspetto". 

 

MOLTE INIZIATIVE - "Per questo abbiamo assunto diverse iniziative, per 

valorizzare le nostre eccellenze – ha sottolineato -: l'anno scorso è stato 

l'Anno del Turismo lombardo, quest'anno quello della Cultura, il 

prossimo sarà l'Anno della Montagna: in tutti e tre i settori è compreso il 

vino".  

 

IL SOSTEGNO DELLA REGIONE - Sostenere questo comparto è "Una 

scelta strategica - ha precisato Maroni -, che abbiamo fatto e che 

continuiamo a fare, con misure concrete e con iniziative che mettono 

in gioco anche risorse importanti. Domani in Giunta ne approveremo 

un'altra, a sostegno degli interventi tecnici nelle aziende agricole che 

producono vino, con circa 1.690.000 euro, che saranno distribuiti 

attraverso i bandi. Con il Piano di sviluppo rurale abbiamo però messo 

a disposizione  nel quinquennio oltre un miliardo di euro, di fondi anche 

europei e governativi, di cui però 198 milioni dal bilancio della 

Regione". 

 

MILLE RAGIONI PER VENIRE IN LOMBARDIA - Misure concrete, per 

supportare chi affronta la fatica di coltivare la terra, ha spiegato il 

governatore, ma anche per la promozione della Lombardia come 

luogo dove venire, per vedere le bellezze naturali come quelle culturali, 

tra cui i siti Unesco, per i quali la Lombardia detiene un primato, "è la 

regione che ne ospita di più al mondo, quindi la Lombardia stessa è 

patrimonio dell'umanità", ma anche per gustare le prelibatezze, tra cui 

il vino. 

 

PIÙ MARKETING - "Come Regione dobbiamo investire di più sul 

marketing" è stato il monito del presidente, che ha evidenziato come in 

altre regioni siano ancora più impegnati nella promozione e nella 

valorizzazione dei prodotti locali. "Per fare questo - ha spiegato - noi 

mettiamo risorse e attiviamo iniziative, ma abbiamo bisogno della 

collaborazione di chi gestisce direttamente questo patrimonio". 

 

CONFERMATO SOSTEGNO AD AIS "Ais Lombardia è un'associazione con 

cui vogliamo continuare a collaborare - ha sottolineato il presidente - 

per continuare a sostenere le nostre eccellenze. In tutte le grandi 

iniziative la Regione fa regia, fa un investimento importante con tutte le 

associazioni, come l'Ais, nei confronti delle quali confermiamo il nostro 

sostegno". (Lnews) 

 

mam 
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5 - LOMBARDIA.VINO/2, F.SALA: QUESTA È LA BIBBIA DEI VINI, 

GRAZIE A PROFESSIONALITÀ AIS 

 

VICEPRESIDENTE A PRESENTAZIONE GUIDA VINIPLUS 2018 

 

(Lnews - Milano, 27 nov) "Questa è la Bibbia dei vini. Quando facemmo 

Expo tutti si scervellavano su cosa mettere all'interno del padiglione 

lombardo. Il presidente Maroni ebbe un'idea eccellente: offrire 

degustazioni delle eccellenze enogastronomiche lombarde. Fu un 

successo che conquistò le delegazioni di tutto il mondo, grazie anche 

alla collaborazione di Ais". 

 

Lo ha detto il vicepresidente di Regione Lombardia e assessore alla 

Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala in occasione della presentazione della Guida Viniplus 2018 

dell'Ais (Associazione Italiana Sommelier) della Lombardia. 

 

IL SOMMELIER È UN'ARTE RAPPRESENTATIVA DELL'IDENTITÀ LOMBARDA - "Il 

sommelier - ha proseguito Sala - è più di un mestiere, è un'arte 

rappresentativa delle tradizioni e dei valori lombardi.  

Per recuperare valore aggiunto nella nostra produzione dobbiamo 

semplicemente parlare di noi stessi e i sommelier sono fondamentali nel 

comunicare e veicolare questa identità, che è un'identità eccellente". 

 

VINCERE LA SFIDA DEL TURISMO ESPERIENZIALE - "In California insieme al 

presidente Maroni abbiamo scoperto il grande interesse all'estero per 

quello che viene considerato uno dei business del futuro: il turismo 

esperienziale. Ecco, questa è una sfida in cui stiamo investendo e che 

possiamo vincere", ha detto ancora Sala. 

 

GIUNTA ALLA DODICESIMA EDIZIONE - La guida, che elenca le migliori 

etichette lombarde, è giunta quest'anno alla sua dodicesima edizione.  

 

CON APP NUOVA EDIZIONE SARÀ CONSULTABILE SU SMARTPHONE – La 

guida, oltre all'edizione cartacea, che sarà inviata a oltre 800 ristoratori 

per promuovere il vino lombardo, avrà un'app dedicata per poterla 

consultare sugli smartphone.  

 

ROSE CAMUNE D'ORO PER SEGNALARE ECCELLENZE - L'edizione 2018 

della guida Ais ha assegnato le 'rose camune d'oro' a diverse etichette 

eccellenti del territorio lombardo, provenienti dalle diverse province e 

in rappresentanza di differenti tipologie di vino. (Lnews) ben 
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6 - LOMBARDIA. SANITÀ, GALLERA E F. SALA: PRIMO VILLAGGIO 

ALZHEIMER DI MONZA AVRÀ SOSTEGNO REGIONE 

 

(Lnews - Monza, 27 nov) "Regione Lombardia sosterrà il primo villaggio 

italiano sperimentale per persone affette da Alzheimer, che la 

cooperativa sociale "La Meridiana" sta ultimando di realizzare a Monza. 

Una piccola città, dove trovano posto otto palazzine, un negozio, una 

parrucchiera, una chiesa, che consentirà  alle persone colpite da 

questo terribile morbo che vi risiederanno,  una qualità di vita migliore" .  

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

nel corso del sopralluogo, questo pomeriggio, insieme al vice 

presidente e assessore regionale alla Casa, Housing sociale, Expo e 

Internazionalizzazione delle imprese Fabrizio Sala, al cantiere del 

Villaggio Alzheimer, a Monza. 

 

VICEPRESIDENTE SALA - "Il paese ritrovato sarà il primo centro in Italia per 

la cura dei malati di Alzheimer - ha evidenziato il vice presidente di 

Regione Lombardia Fabrizio Sala - , un progetto assolutamente 

innovativo e lungimirante promosso dalla Cooperativa La Meridiana di 

Monza. Si tratta di un esempio di efficienza che Regione Lombardia 

vuole sostenere e valorizzare con un accordo a cui stiamo lavorando. 

Questo centro racchiude anche la grande attenzione dei privati e 

delle associazioni nel supportare iniziative legate al sociale e ai bisogni 

della comunità, un segno che rappresenta a pieno lo spirito di 

generosità della Brianza". 

 

MODELLO A CUI ISPIRARSI - "Introdurremo il sostegno a questo progetto 

innovativo e ad altri, sempre dedicati a pazienti affetti da demenze - 

ha spiegato l'assessore Gallera - all'interno della delibera delle Regole 

di Sistema. Pensiamo, infatti, che questa piccola cittadella possa 

costituire un modello a cui ispirarsi per trovare nuove strade che 

consentano ai malati di mantenere il più a lungo possibile la propria 

autonomia, in un contesto protetto". (Lnews) 

 

sal 
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7 - LOMBARDIA.SEBINO,GARAVAGLIA:PRONTI A INTESA PER 

PROMOZIONE TURISTICA AREA PRIMA DI NATALE 

 

"OPERAZIONE SISTEMA STRATEGICA, IN ATTESA PROGRAMMAZIONE 

COMUNI" 

 

(Lnews - Milano, 27 nov) "Regione Lombardia è pronta per dare seguito 

al protocollo d'intesa sottoscritto nello scorso luglio per la valorizzazione 

turistica dell'area del Sebino. A questo punto attendiamo che tutti i 

Comuni coinvolti ci facciano avere la scansione temporale degli 

interventi da loro programmati per il prossimo triennio. Il nostro obiettivo 

è chiudere l'accordo prima di Natale". Così l'assessore all'Economia, 

Crescita e Semplificazione di Regione Lombardia Massimo Garavaglia, 

che ha incontrato questa mattina tutti i soggetti sottoscrittori dell'intesa. 

 

OPERAZIONE DI SISTEMA - "Questa - ha ricordato Garavaglia – è 

un'operazione di sistema importante per la valorizzazione dell'area del 

Lago d'Iseo. Da qui l'impegno di Regione a cofinanziare per il 50 per 

cento l'Accordo quadro con uno stanziamento di 10 milioni di euro su 

tre anni. Inoltre, come accade ogni anno, Regione cederà spazi 

finanziari ai Comuni che ne avranno necessità per completare il 

finanziamento della loro quota parte".  

 

INCONTRO PROFICUO - "L'incontro di questa mattina - ha aggiunto il 

responsabile dell'Economia di Palazzo Lombardia - è stato 

particolarmente proficuo, perché ci ha permesso di analizzare le 

esigenze dei singoli Comuni coinvolti". 

 

PISTA CICLABILE D'ISEO - Per quanto concerne la parte progettuale, 

l'assessore Garavaglia evidenziato "il valore strategico" della pista 

ciclabile, che dovrà essere realizzata attorno al Lago d'Iseo.  

 

VALENZA SOVRACOMUNALE DEI PROGETTI - "Vogliamo rendere ancora 

più attrattivo questo territorio - ha concluso l'assessore lombardo -, per 

questo andremo a sostenere tutti i progetti che abbiano un valenza 

sovracomunale e che siano coerenti con le finalità dell'intesa. A questo 

proposito, come Regione abbiamo anche messo a disposizione dei 

singoli Comuni la nostra struttura tecnica, così da valutare al meglio i 

singoli progetti". (Lnews) 
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8 - LOMBARDIA.CULTURA,CAPPELLINI:ABBONAMENTO MUSEI 

CRESCIUTO DI OLTRE 50% IN UN ANNO, PIÙ DI 40.000 TESSERE 

VENDUTE DAL 2015 

 

"SFIDA IN CUI ABBIAMO CREDUTO DA SUBITO,SUCCESSO FA DA SPRONE"   

L'ASSESSORE HA FATTO BILANCIO 'CARTA' A EVENTO 'RICONOSCILO2017' 

 

(Lnews - Milano, 27 nov) "L'Abbonamento Musei Lombardia Milano è 

stata una sfida vinta, ci abbiamo creduto sin dall'inizio e, insieme a noi, 

ha dato il suo più ampio sostegno anche l'assessore regionale 

all'Economia, Crescita e Semplificazione Massimo Garavaglia. E' un 

successo continuo in termini di abbonamenti venduti e di 

apprezzamento da parte di chi l'acquista". 

 

Lo ha sottolineato l'assessore regionale alle Culture, Identità e 

Autonomie della Regione Lombardia Cristina Cappellini intervenuta 

alla chiusura dei lavori dell'evento 'ricoconosciLO2017' in cui sono stati 

consegnati riconoscimenti a Musei e Raccolte museali della 

Lombardia. 

 

OLTRE 16.000 TESSERE VENDUTE DA GENNAIO A OGGI - "Le vendite da 

gennaio ad oggi dell'abbonamento - ha rimarcato l'assessore 

Cappellini - sono state oltre 16.000, con un incremento del 59% rispetto 

allo stesso periodo del 2016. Complessivamente dall'inizio del progetto, 

nel maggio 2015, sono state vendute oltre 40.000 tessere". 

 

IN CRESCITA DI OLTRE IL 70% LE VISITE - "Per quanto riguarda le visite, da 

gennaio a ottobre 2017 - ha detto ancora l'assessore - sono state circa 

83.000 (+ 74% rispetto al 2016) e il totale da maggio 2015 è di oltre 

150.000". 

 

"Questo successo - ha detto ancora l'assessore Cappellini – ci sprona a 

fare sempre di più, in modo condiviso, e con la diretta partecipazione 

dei territori. É evidente come ormai Regione Lombardia sia un modello 

a livello nazionale anche per quanto riguarda il sistema museale". 

 

RICONOSCIMENTI AI MUSEI LOMBARDI - Al termine della giornata di 

lavori, l'assessore Cappellini ha consegnato targhe e attestati a 

Raccolte museali e Musei, riconosciuti in Lombardia.   
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Ecco l'elenco dei premiati, suddivisi per provincia. 

 

Provincia di Bergamo: 

Museo Alpino di Bergamo (Raccolta Museale); 

Museo del tessile 'Martinelli Ginetto'(Raccolta Museale) di Leffe. 

Provincia di Brescia: 

Raccolta museale 'Battista Maffessoli', di Capo di Ponte; Collezione 

Paolo VI - Arte contemporanea (Museo) di Concesio; Museo MuSa, 

Salò; 

'Museo della guerra bianca in Adamello' (Temù); Museo della carta di 

Toscolano Maderno. 

 

Provincia di Como: 

'Museo della Fine della Guerra' di Dongo; 

Museo d'Arte Sacra di Scària, Alta valle d'Intelvi; Raccolta museale 

''Antiquarium 'Luigi Mario Belloni e Mariuccia Zecchinelli', di Tremezzina. 

 

Provincia di Cremona: 

Museo Civico Archeologico 'Aquaria' di Soncino. 

 

Provincia di Lodi: 

Museo 'Ettore Archinti' (Raccolta museale) di Lodi. 

 

Provincia di Mantova: 

Civica raccolta d'arte moderna (Raccolta museale) di Medole; Museo 

del Po di Revere; 

Museo della Seconda Guerra mondiale e del fiume Po di Sermide e 

Felonica; 

 

Provincia di Milano: 

Gallerie d'Italia di piazza della Scala Milano; 

Museo La Triennale di Milano; 

Museo delle Culture (Mudec) Area ex Ansaldo di Milano; 

Museo del Novecento di Milano; 

Museo Società per le Belle Arti ed Esposizione Permanente di Milano; 

Museo Fondazione Dario Mellone (Raccolta museale) di Busto Garolfo. 

 

Provincia di Monza e Brianza: 

Musei Civici di Monza; 

Must (Museo del Territorio Vimercatese) di Vimercate. 

 

Provincia di Pavia: 

Museo d'Arte contemporanea di Zavattarello. 
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Provincia di Varese: 

Centro Documentale Frontiera Nord 'Linea Cadorna' (Raccolta 

museale) di Cassano Valcuvia; 

Parco e Museo del Volo di Volandia di Somma Lombardo. (Lnews) 

 

ben 

 

 

9 - LOMBARDIA.IMPRESE DI VALORE, PAROLINI: PREMIATE 23 

ECCELLENZE, 210 MILA EURO A PROGETTI PIU' MERITEVOLI 

 

OLTRE 160 LE CANDIDATURE PER IL CONTEST DI REGIONE E 

UNIONCAMERE 

IL RICONOSCIMENTO ALLE IMPRESE SUDDIVISE IN CINQUE CATEGORIE 

 

(Lnews - Milano, 27 nov) Centosessantacinque imprese della Lombardia 

che hanno partecipato al contest, 23 eccellenze premiate e un 

montepremi complessivo di 210 mila euro: sono questi i numeri principali 

di Imprese di valore, l'iniziativa di Regione Lombardia e Unioncamere 

Lombardia per premiare le migliori realtà aziendali del territorio.  

Imprese di valore ha valorizzato le idee vincenti che hanno permesso 

alle imprese di compiere un significativo progresso, di meglio 

posizionarsi sul mercato di riferimento rispetto ai concorrenti e di 

promuovere quelle buone prassi aziendali in grado di stimolare 

competitività e nuovi progetti sul territorio. 

 

CINQUE CATEGORIE DI PREMIO - Le 23 migliori aziende lombarde hanno 

concorso in 5 categorie - innovazione, comunicazione, prodotto, 

continuità generazionale e impegno sociale – e convinto una giuria, 

composta da rappresentanti di Regione Lombardia e Unioncamere 

Lombardia, che ha assegnato 15 mila euro ai primi 3 tre classificati, 12 

mila euro ai successivi cinque, 10 mila euro dal 9° al 14° classificato e 5 

mila euro alle imprese che si sono aggiudicati gli altri 9 riconoscimenti.  

 

LE CATEGORIE - 1) innovazione: introduzione di un'innovazione 

significativa di prodotto o servizio offerto; oppure nel processo 

produttivo e nell'organizzazione o nell'attività commerciale e 

distributiva; 2) comunicazione: iniziative di marketing e immagine 

coordinata di successo, notorietà, riconoscibilità e rappresentatività del 

brand rispetto al territorio, iniziative di promozione e sponsorizzazione 

del territorio; 3) prodotto: qualità e riconoscibilità in termini di prodotto 

brevettato o distintivo del settore o simbolico per la storia e/o il territorio 

di riferimento o attestante un primato; 4) continuità generazionale - 
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almeno 70 anni di attività: capacità di operare con successo nella 

trasmissione d'impresa, garantendo la continuità, il passaggio 

generazionale, mantenendosi competitivi nel tempo; 5) impegno 

sociale: azioni finalizzate a sviluppare attenzione a categorie speciali di 

consumatori e utenti come persone con disabilità, anziani, famiglie 

numerose e minori, partecipazione a reti sociali o territoriali, iniziative 

per la sostenibilità e il miglioramento dell'ambiente. 

 

Sul gradino più alto del podio tre imprese delle province di Monza e 

Brianza, Varese e Milano: Capital Acque srl, di Bernareggio, ha ricevuto 

il premio per la categoria "Impegno sociale", Comerio Ercole, di Busto 

Arsizio, ha primeggiato nella categoria "Continuità generazionale", 

mentre Moxoff spa ha vinto nella categoria "Innovazione". 

 

PAROLINI: STORIE DI SUCCESSO A VOLTE PASSANO SILENTI – Le 

premiazioni si sono svolte nel suggestivo contesto del Belvedere, al 39° 

piano di Palazzo Lombardia, alla presenza di Mauro Parolini, assessore 

allo Sviluppo economico di Regione Lombardia, e di Gian Domenico 

Auricchio, presidente di Unioncamere Lombardia. La giornalista Anna 

Marino, conduttrice del programma "Voci di impresa" su Radio 24, ha 

moderato la serata. "Troppo spesso le storie di successo non fanno 

rumore e la retorica della crisi economica nasconde casi di eccellenza 

che il sistema produttivo lombardo continua ad affermare - dichiara 

Mauro Parolini, assessore allo Sviluppo economico di Regione 

Lombardia -. Per questo abbiamo sostenuto e finanziato questo 

concorso, per raccontare e premiare il valore che le imprese creano in 

Lombardia ogni giorno, esempi di buone pratiche che sono anche 

simbolo di speranza in un momento contraddistinto da segnali di ripresa 

incoraggianti". 

 

LA CLASSIFICA DELLE 23 ECCELLENZE PREMIATE - Capital Acque, 

impegno sociale, Monza e Brianza; Comerio Ercole, continuità 

generazionale, Varese; Moxoff, Innovazione, Milano; famiglia Vincenzo 

Mascioni, prodotto, Varese; Ambrogi Srl, prodotto, Milano; Ingros Carta 

Giustacchini, continuità generazionale, Brescia; Lucchi Cremona Spa, 

prodotto, Cremona; Morganti Spa, continuità generazionale, Lecco; 

Made in Italy Ventures Srl, innovazione, Milano; Lubiam Moda per 

l'uomo Spa, continuità generazionale, Mantova; Galletti di Galletti 

Aurelio & C. sns, innovazione, Cremona; La Rete società cooperativa 

sociale onlus, impegno sociale, Brescia; Assolo Società Cooperativa 

Onlus, impegno sociale, Brescia;  Nemes srl, innovazione, Milano; 

Fantinelli Srl, continuità generazionale, Varese; Casalinghi Fornaro di 

Fornaro Stefano & C. sas, continuità generazionale, Milano; Eicma Spa, 

comunicazione, Milano; Barozzi Vernici srl, prodotto, Mantova; Panificio 

Freddi Virgilio e Fabio snc, continuità generazionale, Mantova; Thursday 
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Pizza, innovazione, Milano; MWfly srl, prodottto, Milano; Vitavigor srl, 

comunicazione, Milano;  Marlegno, innovazione, Bergamo. (Lnews) 

 

ver    

 

 

10 - LOMBARDIA. RICERCA E INNOVAZIONE, IL MODELLO TEDESCO 

'FRAUNHOFER' SI È PRESENTATO ALLA REGIONE 

 

AL CENTRO LAVORI FUNZIONAMENTO MODELLO TRASFERIMENTO 

TECNOLOGICO 

DEL GOBBO: STRATEGICA ALLEANZA IMPRESE/UNIVERSITÀ/MONDO 

RICERCA 

 

(Lnews - Milano, 27 nov) Oltre 150 soggetti rappresentati tra imprese, 

università, operatori di ricerca, istituzioni e categorie economiche 

hanno partecipato all'evento "Ricerca e Innovazione come leva per la 

competitività: il Fraunhofer incontra la Lombardia", aperto oggi - nella 

sala Biagi di Palazzo Lombardia - dal saluto dell'assessore regionale 

all'Università, Ricerca ed Open innovation, Luca Del Gobbo. 

I lavori sono stati organizzati in collaborazione con l'Università degli Studi 

Milano Bicocca e Confindustria Lombardia, rappresentati 

rispettivamente dal magnifico rettore, Cristina Messa e dal presidente, 

Marco Bonometti. 

 

FRAUNHOFER, UN COLOSSO DA 69 CENTRI DI RICERCA - Un'occasione 

preziosa per conoscere un'eccellenza internazionale come l'istituto 

tedesco con sede a Monaco di Baviera, che oggi coagula attorno a sé 

69 di centri di ricerca sparsi in tutta Germania, utilizza oltre 24.000 

collaboratori scientifici e genera un giro d'affari pari a 2,1 miliardi di 

euro.  

 

DEL GOBBO: STRAORDINARIO ESEMPIO DI TRASFERIMENTO 

TECNOLOGICO - "Uno straordinario esempio di trasferimento 

tecnologico – ha detto Del Gobbo - che poggia sull'alleanza tra 

impresa, università e mondo della ricerca, finalizzato a tradurre i bisogni 

e le idee delle aziende in applicazioni concrete". 

L'assessore ha fatto riferimento all'esperienza lombarda, citando la 

misura degli Accordi per la Ricerca e l'Innovazione, "un'opportunità che 

ha coinvolto 210 soggetti tra piccole, medie, grandi imprese, operatori 

della ricerca e atenei, capaci di generare un investimento sul territorio 

pari a oltre 200 milioni di euro".  
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Insieme a questo esempio, l'assessore regionale ha ricordato che entro 

la fine di gennaio 2018 "sarà istituito il Foro per la ricerca e l'innovazione, 

un organismo autonomo formato dai 10 migliori innovatori al mondo 

che supporterà la politica regionale attraverso la conoscenza degli 

impatti dell'innovazione e degli avanzamenti tecnico-scientifici: un pool 

di esperti internazionali di grandissimo profilo che sceglieremo tra 149 

candidature arrivate da tutto il mondo".   

Del Gobbo si è infine augurato che "da qui in avanti possano nascere 

collaborazioni importanti con l'istituto tedesco, nella consapevolezza 

che un'istituzione pubblica come la nostra debba aprire spazi di 

opportunità di crescita sempre più ampi ai soggetti che si muovono sul 

territorio". 

 

CRISTINA MESSA (UNIVERSITÀ BICOCCA: FRAUNHOFER ESEMPIO PER 

COME VALORIZZARE RISULTATI RICERCA - "L'incontro di oggi - ha detto 

Cristina Messa - rappresenta un'interessante opportunità di confronto su 

come valorizzare i risultati della ricerca attraverso l'attuazione di 

politiche di innovazione rivolte a grandi, piccole e medie imprese. In 

questo senso è importante creare sinergie con realtà come il 

Fraunhofer per consolidare e ampliare la rete che già Università e 

Regione Lombardia hanno messo in atto per migliorare la competitività 

e l'attrazione del territorio con l'economia della conoscenza". 

 

BONOMETTI (CONFINDUSTRIA LOMBARDIA): OGGI SI APRE NUOVA FASE - 

Per il presidente di Confindustria Lombardia, Marco Bonometti, "il 

confronto con il Fraunhofer apre una nuova fase per la nostra regione: 

la volontà dell'industria lombarda è di competere con le aree più 

produttive e competitive d'Europa per mantenere e rafforzare il ruolo di 

traino dell'economia italiana. Questo anche creando sinergie tra tutti 

gli attori, associazioni imprenditoriali, centri di ricerca e istituzioni, come 

avvenuto in occasione della partita EMA, persa, ma giocata ad armi 

pari con i competitors europei".  

Bonometti ha citato due strumenti messi in campo da Confindustria 

Lombardia "che rappresentano dei potenziali moltiplicatori di 

innovazione per le imprese: il Digital Innovation Hub, che 

accompagnerà le imprese nell'attuazione della trasformazione digitale 

e nel passaggio a Industria 4.0, e il World Manufacturing Forum, summit 

internazionale che dal 2018 la nostra regione ospiterà stabilmente, 

evento che certifica la vocazione internazionale del manifatturiero 

lombardo e ci consentirà di dettare l'agenda dell'innovazione nel 

settore". 
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LA FILOSOFIA DEL FRAUNHOFER - I lavori sono continuati con l'intervento 

di Reimund Neugebauer, presidente dell'istituto Fraunhofer, che ha 

illustrato la filosofia e il metodo di lavoro alla base del successo della 

realtà tedesca, che dal 2009 ha anche un'affiliata italiana: Fraunhofer 

Italia Research, con sede a Bolzano.  

L'occasione è stata preziosa per gettare le basi di una collaborazione 

futura tra tutti i soggetti partecipanti: la spinta alla crescita 

dell'innovazione e dello sviluppo passa anche dall'apertura verso le 

migliori eccellenze internazionali. (Lnews) 
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11 - LOMBARDIA.MOSCHEE,BECCALOSSI:GOVERNO 

IRRESPONSABILE, LINEA MARONI E' MODELLO DA SEGUIRE 

 

(Lnews - Milano, 27 nov)  "In tema di moschee e trasparenza, mettere la 

testa sotto la sabbia e fare finta di niente è irresponsabile. Mentre 

Regione Lombardia, anche attraverso una legge che regolamenta i 

luoghi di culto, lavora per fare emergere tutte le situazioni che nella 

migliore delle ipotesi sono 'border line' e nella peggiore di palese 

illegalità, c'è ancora chi pensa che istituire un registro degli imam sia un 

attentato alla democrazia".  

Lo dichiara l'assessore regionale al Territorio, Urbanistica, Difesa del 

suolo e Città metropolitana Viviana Beccalossi, incaricata dal 

presidente Maroni di porre in essere tutte le iniziative utili al contrasto 

del radicalismo islamico, intervenendo nel dibattito sulla discussione 

della proposta di legge per l'istituzione del Registro pubblico delle 

moschee e dell'Albo nazionale degli Imam. 

"Noi - conclude Viviana Beccalossi -  continueremo a opporci a chi 

continua a tollerare che si possa esercitare il culto in scantinati, 

magazzini e abitazioni private, senza nessun tipo di controllo su chi 

frequenta questi luoghi che, è già accaduto, diventano punti di 

passaggio per personaggi pericolosamente legati all'islam radicale". 

(Lnews) 
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12 -LOMBARDIA.RICERCA, CIOPPA: UNIVERSITA' DI BRESCIA HA 

RUOLO NEVRALGICO PER TERRITORIO 

 

SOTTOSEGRETARIO AD APERTURA ANNO ACCADEMICO 2017/2018 

 

(Lnews - Brescia, 27 nov) "L'Ateneo bresciano ha da subito assunto un 

ruolo nevralgico per il territorio, testimoniato da una collaborazione 

fattiva con le realtà istituzionali ed imprenditoriali locali, che hanno, 

prima, voluto e, poi, appoggiato e contribuito allo sviluppo 

dell'Università stessa". 

Lo ha detto oggi Gustavo Cioppa, sottosegretario alla presidenza di 

Regione Lombardia, a margine dell'inaugurazione dell'Anno 

Accademico all'Università di Brescia. 

 

"L'Ateneo bresciano ha saputo coniugare la missione di formare giovani 

per preparare la classe dirigente per le aziende del territorio con la 

funzione di rispondere alle esigenze di conoscenze spendibili in 

relazione al mercato, con uno sguardo sempre più volto ad orizzonti di 

ricerca ed innovazione, per far crescere il sapere e le competenze, 

giocando quindi un ruolo chiave nel contribuire allo sviluppo sia 

dell'Università stessa che del territorio", ha spiegato Cioppa.   

 

"Regione Lombardia ha promosso la sottoscrizione di un Protocollo 

d'intesa con l'Università degli Studi Milano Bicocca e con l'Università 

degli Studi di Brescia per l'implementazione della piattaforma Open 

Data, che contiene i dati e le informazioni suddivise per i settori 

controllati da Regione Lombardia. Si tratta - ha spiegato -  di una 

importantissima attività finalizzata alla miglior fruizione di questo 

patrimonio informativo, che può essere utile per generare servizi sempre 

più puntuali negli ambiti che interessano il tessuto economico ed il 

benessere dei cittadini dalla sanità all'ambiente, dal welfare alla 

mobilità".  

 

"Regione Lombardia - ha concluso Cioppa - gestisce oltre un miliardo di 

dati. La loro semplice accumulazione non si traduce in benefici per il 

cittadino: servono, infatti, sistemi che analizzino e approfondiscano 

questi dati per creare servizi ed infrastrutture più vicine ai bisogni delle 

persone. In questo l'impegno comune guarda al futuro ed alla 

possibilità, per esempio, di stimare attraverso un algoritmo gli impatti 

nell'arco di alcuni anni successivi (Open Analitics), con l'obiettivo di 

promuovere politiche più mirate".(Lnews) 
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